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Вышедший в 2020 году фильм "Человек-невидимка" стал одним из самых высоко
оцененных критиками фантастических триллеров того года, который убедил фанатов
надеяться на продолжение.

Но, несмотря на его многообещающий финал, никаких реальных новостей о возможном
продолжении не поступало — по крайней мере, до сих пор. Во время выступления в
подкасте Happy Sad Confused звезда "Человека-невидимки" Элизабет Мосс рассказала,
что они как никогда близки к созданию сиквела.

"Студия Blumhouse и моя продюсерская компания Love & Squalor Pictures как никогда
близки к возвращению. И я очень рада этому. Мы очень хотим продолжить эту
историю", — прокомментировала актриса, не уточнив деталей.

О чем фильм "Человек-невидимка"?

О чем фильм "Человек-невидимка"?
В "Человеке-невидимке" Элизабет Мосс сыграла женщину по имени Сесилия,
подвергавшуюся домашнему насилию со стороны ее мужа, гениального изобретателя,
который создал костюм, делавший его невидимым. И он пользуется своим
изобретением, чтобы преследовать ее, как казалось, даже из могилы. Фильм
заканчивается тем, что Сесилия завладевает костюмом и технология остается в ее
руках. Картина была успешна не только у критиков, но и в прокате, собрав 144 доллара
при бюджете в семь миллионов долларов.


